
川口市

こんばんは、e-kit 木村です。

本日はインターホンの交換工事に行ってきました。

古いインターホンが調子悪くなってしまったそうで

新しい物を取り付けたら

問題なく動作したので良かったです。

新しいインターホンの取り付けを考えている方などいれば

是非ご相談に乗ります！
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